

グルマン バタヒ 垂井本店 従業員の皆様、

手稿

私は近くに住んでいる垂井町民です。いつもお店の商品をいたたいております。この度は新型コロナウイルスの影響で大変な中、一生懸命働いておられる皆様に感謝をお伝えいたくて手紙を書きました。

今年の初めより、国内で徐々に感染者が増え、外出自粛や3密を避けなどの対策方が金針が出されました。それに伴う対応に追われ、本当に多忙とストレスを極めご苦労が多いと思います。

私事ですがこの状況ですのでステーキをいかない日々を送っております、マックスバリュにてお店のハンバーグを見かけましたまには、ゲルマンさんの美味しいハンバーグ食べられることを喜しく感じました。

抹茶と小豆の食パンがお気に入りです。店員さん達ご自身の不寧もありながら、生活に必要な食料の安定供給目に努める皆様のおかげで、私達は日々生きていくことができます。本当にありがとうございます。

私の愛読書の聖書に、「人とは人を完璧にいふどき画は人生を美しいものにする。」という言葉があります。これらの中には私達が生きていけるよう備えられていましたが、単に命を支えるだけではなく、神様には私達が「生活を樂むよう、喜びにあふれいやがて樂しさご満ちるよう願」ておられます。

楽しいひと時をいつもありがとうございます。これから感謝しております。

暑い日が続きますので、どうぞお体にお気をつけてお過ごしい下さい。

萬具

2020年8月7日